



## **Carlos Alberto José Pérez Rosa Forte**

Ricardo Gutiérrez 3379  
Buenos Aires, Argentina  
Tel.:(54) 11- 4502-5059 Móvil 15-4426-5403

### *Los inicios...*

Carlos “vive” el tango desde 1953 cuando con sólo 13 años comenzó a relacionarse con milongueros trascendentes de la época, como José Vázquez “Lampazo”, Gerardo Portalea, Alberto Villarazo, Osvaldo Mossi “Nene Fo”, Mingo Canónico y Eduardo Pareja”Parejita”, entre otros.

A partir de 1955 y durante los siguientes cinco años, dio diferentes exhibiciones en el *Club La Emiliana, Club Pinocho, Viento Norte, Sin Rumbo, Pedro Echagüe, Glorias Argentinas*. Al casarse se retira durante 30 años del baile para volver, junto a su esposa Rosa, en 1994 y respondiendo al pedido de su amigo José Vázquez "Lampazo".

### *Algunas exhibiciones*

Desde 1994 a la fecha han realizado numerosas exhibiciones en los salones y espacios más reconocidos de la Ciudad de Buenos Aires y Provincias de Argentina, entre los que podemos destacar el *Porteño y Bailarín; Niño Bien; Salón Canning ; La Nacional; Glorias Argentinas; La Viruta; Grisel Norte; La Baldosa; Esquina Osvaldo Pugliese; Torcuato Tasso; Milonga Don Carlos; Club Platense, Sunderland Club, La Casa del Tango* (en la ciudad de Buenos Aires) y *Milonga las Chirusas* (Ciudad de Rosario). En la Ciudad de Comodoro Rivadavia; En la Ciudad de Córdoba en el *Patio del Cabildo* y en la *Antigua Estación del Ferrocarril Mitre* y en el Club sin Rumbo.

Asimismo, se presentaron en diferentes exhibiciones en *Palacio Gavidia*, Madrid, España; *Milonga de Augusto*, París, Francia y en *Il Giardino*, Roma, Italia.

Ambos, realizaron exhibiciones especiales en el *Sunderland Club*, junto a Carlos Gavito y María Plazaola; Javier Rodríguez y Geraldine Rojas (año 2004).

También en la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires con la Sra. Carmencita Calderón al ser nombrada “Ciudadana Ilustre”.

Además, participaron en los siguientes espectáculos:

- 1° Encuentro de Bailarines y Coreógrafos de Buenos Aires, año 2005, sede “La Nacional”.

- 6° Encuentro de Bailarines y Coreógrafos de Buenos Aires, año 2006, sede Salón Canning.

- "Costumbres de mi tierra" en la sala Astor Piazzola, Centro Cultural Borges, año 2005.

- Semifinal del Campeonato Mundial de Tango 2005, en “El Nuevo Salón La Argentina”:

También participaron bailando en la película *Assasination Tango* (Robert Duvall); en la serie de PolKa *Verdad Consecuencia* (Canal 13) y en el programa de Tango de Silvio Soldán (canal 26).

Fueron entrevistados en diversas oportunidades por el canal Argentino *Sólo Tango*, la televisión de Canadá y la televisión de Alemania.

“*El café de los Maestros*” en el “*Teatro Colón*” en la Ciudad de Buenos Aires, dirigido por Gustavo Santaolalla en agosto de 2006.

“*La voz de los sin voz*” en el “*Teatro Coliseo Podestá*” de la Ciudad de La Plata y en el salón de actos de la Facultad de Derecho de la Ciudad de Buenos Aires, bajo la dirección de Miguel Ángel Estrella en diciembre de 2006.

“*Raíces de Tango*”, Espectáculo Artístico, dirigido por Carlos Perez, actuando durante el mes de Abril de 2008 en La sala del Teatro Club eX (annex Tower 3f) en Tokio en “Yokohama Red Brick Warehouse” y varias provincias de Japón.

“*Tango IV*”, Espectáculo realizado en París en el “*Teatro Chailiot*” con la orquesta Escuela de la Ciudad de Buenos Aires, dirigida por Néstor Marconi y como cantante Juan Carlos Godoy, durante el mes de Junio de 2008.

“*Festival de Tango*” en la ciudad de Curitiba, Brasil; en el “*Teatro Guayra*”, durante el mes de Junio de 2008.

“*Buenos Aires Tango*” En Auditórium Parco Della Música en Roma, durante el mes de septiembre de 2008

“*Festival de Johana Copes Salón Dandy*” Buenos Aires Noviembre 2008

“*Teatro Gran Rex Café de los Maestros* “ Buenos Aires diciembre de 2008.

“*Café de los Maestros*” Febrero de 2009 en el Planetario espectáculo abierto al público general organizado por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires

## **Reconocimientos**

Entre otros reconocimientos que obtuvieron, es posible mencionar algunos de ellos, *Club Sin Rumbo, Club Sunderland, Confitería Ideal, Club Almagro, Club Akarense, Salón Kass, Club Platense, Círculo Trovador, Glorias Argentinas, La Marshal, Porteño y Bailarín, La Baldosa, Salón Canning, etc.*

## *Docencia*

Carlos y Rosa se dedican a la docencia del tango desde hace más de catorce años.

Entre otros grandes bailarines a los que dieron clases, destacamos a:

Francisco Forquera y Natalia Hills, “ForEver Tango”.

Jesús Velásquez y Mariela Zerrizuela, “Tango x 2”.

Fabián Peralta y Victoria Galoto, “Corporación Tango”.

Fabián Peralta y Natacha Poveraj, Campeones Mundiales, “Tango Salón 2006”.

Ernesto Candal y Vanina Iurici, Lautaro Candela y Diego Escobar “Tango x 2”.

Maximiliano Copello y Maria Blanco, director de la “Escuela Carlos Copello”.

Diego Gauna y Mónica Mattera, “ Sr. Tango”.

Sebastián Achaval y Ximena Galliccio, “Campeones Mundiales Tango Salón 2005”.

Walter Amaya y Marcela Dibón, “Tango Buenos Aires”.

Akie Hayashi, “Ballet de Tokio”.

Keun-Hyung Kim, presidente de “Korea Tango Teacher’s Association”.

Pablo Rodríguez y Noelia Hurtado, “Campeones Metropolitanos de Tango Salón 2006”.

Dante Sanchez e Ines Muzzopappa, “Campeones Mundiales de Tango Salón 2007”.

Enrique y Judita (Alemanes), Campeones “Tokio 2006”.

Mikage y Ariza (Japoneses), Campeones “Tokio 2007”.

Daniel y Cristina, “Campeones Metropolitanos de Tango Salón 2008”.

Daniel y Cristina “Campeones Metropolitanos de Milonga 2008”

Daniel y Cristina “Campeones Mundiales de Tango Salón 2008”

Neri y Yanina, “Subcampeones Metropolitanos de Tango Salón 2008”

Cristian Sosa y Lida “Campeones Metropolitanos 2009 Milonga y Vals”

J. Damián Mariño y Sara Parnigoni “Campeones del Campeonato Metropolitano de Tango Salón 2009”

Hiroshi y Kioko “Campeones Mundiales de Tango Salón 2009”

Sebastián Giménez y María Inés Bogado “Campeones Mundiales Tango Salón 2010”

Maximiliano Cristiani y Fatima Vitale “Campeones Metropolitanos de Tango Salón 2012”

Maximiliano Cristiani “Campeón Mundial Tango Salón 2013”

Fernando Carrasco y Jimena Hoeffner “Campeones Metropolitanos de Tango Salón 2013”

Carlos Boeri y Alison Murray “Campeones Metropolitanos de Tango Salón 2014”

Juntos, dan clases en diferentes sedes de Buenos Aires (*Sin Rumbo, Pinocho, Escuela Argentina de Tango, Escuela Carlos Copello*).

Durante el 2004 y 2005, 2006 y 2007 fueron docentes en la Escuela de Tango Ballet – ACETA. y además, han realizado Seminarios en los espacios más importantes de la Ciudad de Buenos Aires y varias provincias de la República Argentina.

Docentes a cargo del Taller de Tango año 2006 y 2007 (Escuela Itinerante de Arte y Comunicación – Desarrollo Profesional Docente – Arte Rodante) dependiente del Ministerio de Educación de la Nación.

Por su parte, desde hace varios años, son los únicos profesores de las tradicionales y multitudinarias clases en *Sunderland Club* (espacio referente del Tango en el mundo).

En el exterior, fueron invitados a enseñar en Francia (París y Clermont Ferrand, en la escuela “Mordida de tango”), en Lyon, en Italia (Roma, Venecia) y en España (Madrid) en Dinamarca (Copenhague), México (Distrito Federal) y Ciudad de Monterrey, en Brasil (Curitiba), Austria (Hard y Viena), Alemania (Stuttgart), Inglaterra (Londres).

Canada (Toronto) Estados Unidos (New Jersey – Philadelphia – New York – San Francisco – Los Angeles – San Diego – Las Vegas) Colombia (Bogota) Bélgica (Bruselas – Eupen) Uruguay (Montevideo) Japon (Tokio – Osaka – Kyoto) Corea (Seul) China (Hon - Kong) Rumania (Bucarest - Brashov) Rusia (Moscu).

A su vez, fueron jurado en:

- Final del Campeonato Metropolitano (“El Dorrego”, 2005)
- Semifinal del Campeonato Mundial (La Rural, 2005)
- Finales de la selección para el Campeonato Mundial de la provincia de Santa Fe (2005 y 2006)
- Semifinales de los Torneos Bonaerenses de la provincia de Buenos Aires (2005)
- Selección de ingreso a la Escuela de Tango Ballet, 2006.
- Semifinales del Campeonato Metropolitano Tango Salón (La Rural 2006 - Salón Sur 2007)
- Semifinales del Campeonato Mundial Tango Salón (La Rural 2006, 2007 y 2008)
- Jurado en las finales de Campeonatos en distintas Asociaciones y Milongas de Tango.
- Finales de la selección para el Campeonato Mundial en la provincia del Chaco (2008)
- Jurados en la final del Campeonato Europeo, Roma año 2012.

